
 

 

 
Procès-verbal de la 5e séance 

du Conseil d’établissement de l’école de Ramezay 
Édifice Crevier 

le 8 avril 2024 à 18h30 
 
 

 
 
Présences : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Absence : 
 
 
 
 
Autre 
présence : 
 

Isabelle Bujold, directrice 
 
Aline Brodeur, enseignante 
Véronic Desrosiers, enseignante 
Karine Cloutier, enseignante 
Caroline Leduc, enseignante (substitut) 
Annie Courtemanche, enseignante (substitut) 
Cara Rioux, parent 
Tommy Boucher, parent 
Mélissa Tremblay, parent 
Valérie Aubé, parent 
Marie-France Allaire, parent  
 

 
 
 
Nathalie Bernier, Technicienne en service de garde 
Nathalie Roy, enseignante 

        Émilie Mailloux, enseignante 
Catherine Gosselin, parent 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
1. Ouverture de l’assemblée et vérification du quorum 
 

Ouverture de la séance à 18h32, après la vérification du quorum. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-36 
 

 
2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

 
 

Madame Cara Rioux fait la lecture de l’ordre du jour. 
 
Madame Véronic Desrosiers propose l’adoption de l’ordre du jour. 
 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
3. Mot de la représentante au comité de parents 

 
Madame Valérie Aubé nous informe des points suivants: 
 
- Nomination d’un candidat investi du comité de parents à venir dans 

le cadre du FCPQ en juin 2024. Les critères précisent qu’il s’agit d’un 



 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
CRE.23-24-37 

 

parent impliqué dans le conseil d’établissement et/ou le comité de 
parents du CSSDHR.  

- Organisme Porte Ouverte est à la recherche de livres usagés. Si nous 
connaissons des personnes qui ont besoin d’alphabétisation, nous 
pouvons les y référer. Il y a aussi un service d’alphabétisation à 
Marieville, à La Relance. 

- Réorganisation des règles du transport scolaire afin d’améliorer la 
sécurité des élèves. Les changements seront effectifs en 2025-2026.  

- Conférence à venir: le 30 avril 2024 à PCAR au sujet des 
comportements sexuels des jeunes au primaire. 

- Webinaires à venir: Être parents sans y laisser sa peau, CCQ. 
- Conférence du 17 avril: Comment préparer son enfant à la 

maternelle? 
 
 

4. Questions du public 
 
      Aucun public 
 
5. Lecture et adoption du procès-verbal du 5 février 2024 

 

 
Madame Marie-France Allaire propose l’adoption du procès-verbal avec 
modifications. 
 
 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

 
 
 
 
 
 

6. Formation obligatoire des membres du conseil d’établissement 
(art.53) 
 
La documentation a été remise à tous et il n’y a aucune question sur les 
documents. 
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7. Sorties et activités 
 
Véronic Desrosiers nous propose que les élèves de maternelle visitent 
le nouveau musée de Granby, le 16 mai 2024. 
 
Madame Valérie Aubé propose l‘adoption de cette sortie. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
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8. Projet éducatif 
 

Il sera à présenter au CÉ d’ici le mois de juin 2024 à la suite de certains 
réajustements.  

 
9. Critères de sélection de la direction d’établissement 

 
Un Forms nous sera envoyé par Mme Cara Rioux afin de bonifier le 
document. Nous aurons jusqu’à la semaine prochaine. À la prochaine 
rencontre du CÉ, les changements seront adoptés. 
 
Report de l’adoption. 
 

10. Campagne de financement 
      
Suivi de la campagne pour le pain en collaboration avec la Fondation 

Pro-Études: Profit de 2156$ 

 

TPL: Présentation du projet  

Profit de la soirée cinéma: 1048,25$ 

Évènement hockey: profit de 375$ 

Soirée cinéma à suivre à Crevier. 

Rallye préparé à venir. 

Super-recycleur: Une boite apportée à l’école par cet organisme. Nous 

remplissons la boite de vêtements (à donner) pour les recycler. 

Informations à venir par courriel à la direction. 

Soirée pour les finissants (pédago de juin): 99% de chance qu’il n’y ait 

aucun frais. On a jusqu’à vendredi pour faire un don pour les élèves de 

6e année. 

 

Madame Mélissa Tremblay propose l’adoption de la campagne de 

financement de la dictée TPL ainsi que la campagne de Super-recycleur. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité 
 
11. Varia 

11.1 Photos scolaires 
 

Les dates sont réservées pour l’an prochain (3 octobre pour Fatima et 
4 octobre pour Crevier). 
 
En suivi, madame Bujold nous confirme qu’il sera possible de choisir la 
photo de la cour d’école comme fond pour les photos scolaire 2024-
2025. Ils viendront prendre une photo des deux écoles. 
 

 
 
 
 
 
CRE.23-24-40 
 

12. Levée de l’assemblée 
 
 
La levée de l’assemblée est proposée par Valérie Aubé à 19h39. 

 

☒ Adoptée à l’unanimité. 
 

  
  

 
Cara Rioux, présidente  Isabelle Bujold, directrice  



 

 

 


